TALANGE

Les Pros de la route



Cette journée a été l'occasion d'informer sur les différents métiers proposés tout en permettant une réflexion sur les risques des mauvais comportements routiers! Photo RL

La section des conducteurs routiers du lycée Gustave-Eiffel a voulu marquer la journée porte ouvertes en organisant un forum de sécurité routière.

Daniel Laratte, enseignant en bac pro conducteur routier en transport de marchandises, et Stéphane Donas, conseiller principal d'éducation en collaboration avec Guy Laidie, président de l'association des pros de la route Lorraine ont sollicité leurs partenaires intervenants dans la sécurité routière.

Le public présent à cette journée a pu échanger avec les policiers de l'Unité motocycliste Zonal de Thionville. Le major Pascal Priester accompagné de Pascal Gravier ont répondu aux nombreuses questions concernant les infractions routières! De nombreux véhicules étaient présents, très remarqué du public un camion de plus de 20 mètres de long de l'association des pros de la route équipé de plusieurs simulateurs de conduite avait été mis à disposition des visiteurs pour s'essayer à la conduite rationnelle et économique!

La municipalité de Talange partenaire avec le lycée dans l'association En route pour lα Vie a mis à disposition la voiture tonneau pour comprendre l'importance du port de la ceinture de sécurité! Des baptêmes de conduite ont permis aux novices de s'initier à l'utilisation de véhicules légers et poids lourds!